

Erklärung Declaration

Hiermit erkläre ich, dass ich an keiner anderen Universität einen Antrag auf Zulassung zur Promotionsprüfung gestellt oder eine Promotionsprüfung abgelegt habe.

I hereby declare that I have not submitted an application for admission to a doctoral examination procedure or taken a doctoral examination at any other university.

Hiermit erkläre ich, dass ich mich zu keinem Zeitpunkt einem Promotionsverfahren erfolglos gestellt habe, ein Promotionsverfahren wegen eines Täuschungsversuchs abgebrochen wurde oder mir der Dokortitel wegen eines Täuschungsversuchs aberkannt wurde.

I hereby declare that I have never failed a doctoral examination procedure, had a doctoral examination procedure cancelled due to an attempt at deception, or that my doctoral degree was revoked due to an attempt at deception.

Hiermit erkläre ich, dass ich in der Vergangenheit eine Dissertation zur Begutachtung durch eine Promotionskommission vorgelegt habe:

I hereby declare that I have submitted a dissertation for examination by a doctoral committee in the past:

Name der Universität
Name of the university

Name der Fakultät,
Graduiertenschule o.ä.
*Name of the faculty, graduate
school etc.*

Land
Country

Titel der Dissertation
Title of the dissertation

Ergebnis der Entscheidung der
Promotionskommission über die
Verleihung des Doktorgrades
*Result of the decision of the
doctoral committee on the award of
the doctoral degree*

Datum der Entscheidung der
Promotionskommission
*Date of the decision of the
doctoral committee*

Hiermit erkläre ich, dass die [Grundsätze guter wissenschaftlicher Praxis](#) der Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus–Senftenberg bekannt sind.

I hereby declare that I am familiar with the [principles of good scientific practice](#) of the Brandenburg University of Technology Cottbus-Senftenberg.

Datum und Unterschrift des Antragsstellers
Date and Signature of Applicant